

奥本の地域おこし協力隊通信

2024.7

8月「おばんですの会」特別企画のご案内

みなさま、こんにちは。厚田協力隊員の奥本です。

8月は4名のインターン生が厚田に来て、地域課題解決のための活動 をしてくれます。8月の「おばんですの会」はインターン生との交流促進を中心に 開催します。

8月「おばんですの会」開催カレンダー

※飲み物は各自ご持参です

日	月	火	水	木	金	±
	企画 第1		31		2	3
「インター) 18:00~ 八	ソ生との大 語 幡二でやりま	······································		8	9	10
詳しくは、インターン生紹介の回覧 裏面をご覧ください			14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
2.5	特別企画			29	30	31
「インターン生 ご苦労様会」 活動成果発表後(18:00~予定) カントリーキッチンアンで実施します 会費: ¥2,000/名						

あいのかぜ通信竹林協力隊号 2024年7月 Vol.17

トヨタラリーチャレンジに出店しました!

7/21(土)に石狩市役所本庁舎にて開催された、

トヨタラリーチャレンジに出店しました!



北広島市地域おこし協力隊に加え、浜益支所からも応援に駆けつけてくださいました。

今回は初めての取り組みとしてどぶづけに水と氷を張り、浜益のきむら果樹園産の果汁を使用

したリンゴサイダーと北広島市のヨーグルッペを冷やした状態で出店しました。

※どぶづけとは?

屋外のイベントやお祭りなどで、飲み物を冷やすときに、アイスボックス(イベントクーラー) などを用いて、氷水でジュースやビールを冷やすことと、その冷やす容器のこと

当日は雨予報が一転、快晴で非常に暑かった(最高 34.5℃)こともあり、リンゴサイダーは



48 本すべて完売してしまいました。また、厚田の商品は人気が高く、 すべて完売と大盛況でした!

今回非常に驚いたことが、灯台お兄さんの知名度の高さです。本州

の方でも灯台お兄さんをご存じの方が多く、グッズも人気でした。



炎天下の中、物凄い人と熱気 でした

暑すぎて少し休憩

